
Compte rendu de la cérémonie remise de DONS Randosclérose 

Samedi 20 novembre 2021 

 Nous sommes réunis à la Mairie de Danjoutin  afin de remettre les bénéfices de 

notre journée du 10 octobre 2021, aux associations  CLIFRANSEP et AFSEP. 

 En présence de 24 personnes, notre président Noël GUINCHARD  ouvre la 

cérémonie par l’introduction ci-après 

Bonjour à toutes et à tous, 

Merci pour votre présence à cette petite cérémonie qui va parachever la journée du 

dimanche 10 octobre dernier, jour de la treizième édition de la Randosclérose. 

Nous avons le plaisir, l’honneur d’accueillir, de compter parmi nous : 

 Monsieur Emmanuel FORMET, Maire de Danjoutin, et Conseiller Départemental du 

canton de Bavilliers 

 Madame PAULUZZI, Monsieur CARDOT, adjoints à la Mairie de DANJOUTIN, 

 Le Docteur François ZIEGLER, représentant l’association CLIFRANSEP, 

 Elisabeth DIEUDONNE, représentant l’AFSEP. 

 Monsieur François CURRI, président de l’Avenir Cycliste du TdB. 

 Monsieur François DENIS, président de l’association des médaillés de la jeunesse, 

des sports, et de l’engagement associatif. 

  Monsieur PRETAT Serge, correspondant de l’Est Républicain. 

C’était le 10 octobre dernier. Nous sommes le 20 novembre. Cela fait presque déjà un mois 

et demi. 

Je ne pense pas que vous ayez oublié cette journée, tant elle fut chargée de solidarité, de 

bonheur, de réussite, de soleil, aussi bien dans le ciel que dans les cœurs. 

J’ai malgré tout tenu à faire un petit retour en arrière sur cette journée par le biais d’un 

court diaporama. L’accompagnement musical relève d’un choix personnel responsable. 

Avant de démarrer, je tiens à remercier vivement, du fond du cœur, tous les acteurs de 

cette manifestation.  

Et notamment les acteurs « invisibles ». Vous le savez, il n’y a pas que le « Jour J ». 

Avant, après la manifestation, il y a tout un travail de préparation et de remise en ordre 

qu’il ne faut pas occulter, et notamment : 

 La création des 5 parcours, en les imbriquant les uns aux autres pour ne pas 

multiplier les postes de ravitaillement, et en changeant les zones pour éviter la 

redondance d’une manifestation à l’autre 

 La pose des signalétiques directionnelles sur les parcours et la pose des 

signalétiques de sécurité aux traversées de routes dangereuses (25 endroits) 

 La reconnaissance, le balisage, le dé balisage des parcours 

 L’information des ACCA concernées 



 L’ouverture – La sécurisation des parcours le jour même 

 La commande- La récupération de l’intendance. 

 La récupération des matériels aux services techniques et leur installation. 

 

Je remercie les membres du club qui ont participé à ces opérations, pour que cette 

manifestation soit une réussite. Je ne les citerai pas, ils se reconnaîtront. 

 

Nous avons dû changer de «QG », de quartier général pour cette manifestation. 

 

Nous avons expérimenté un quartier de Danjoutin avec des infrastructures disponibles, la 

Place de l’Europe, et je dois dire que ce fut une réussite. Nous allons voir avec les élus 

locaux pour pérenniser l’utilisation de cet endroit pour nos manifestations, Ronde des 

Loups et Randosclérose. 

 

Monsieur le Maire pourra peut-être nous donner son avis dans quelques minutes. 

Retour arrière ? On y va ? 

Un bref Diaporama illustre notre journée. Quelques annotations humoristiques relatent la 

bonne humeur de tous les bénévoles et de quelques participants. 

815 participants nous ont rendu visite et nous ont permis de réaliser le bilan financier ci-

dessous. 

 

 

 



Les chèques sont remis aux responsables de chaque association : 

Le Docteur François ZIEGLER, représentant l’association CLIFRANSEP, 

Elisabeth DIEUDONNE, représentant l’AFSEP. 

 

La parole est donnée aux personnalités présentes : 

 Le Docteur François ZIEGLER se dit particulièrement sensible au message véhiculé 

par notre action : Mettre le sport au service de la maladie. 

Les dons de la « Randosclérose » auront permis de créer un site internet pour 

l’association qui se développe bien et qui reste en attente d’un avenir prospère. 

La somme attribuée sera utilisée au mieux pour le service des patients. 

La SEP est la première cause de handicap et les avancées médicales sont 

actuellement rapides, alors toutes les aides financières sont les bienvenues. 

François ZIEGLER tient à remercier tous les bénévoles et tous les participants. 

Elisabeth DIEUDONNE relate son expérience personnelle et nous confirme que 

l’activité sportive reste essentielle afin de contenir les effets néfastes de la maladie. 

La somme du don servira au mieux les actions associatives au service des patients, 

merci à tous. 

 François DENIS nous rappelle qu’il y a déjà 13 ans que Guy PETITDEMANGE, Gérard 

CALMELET, et lui-même ont mis en place cette action. Il est heureux de voir que Noël 

GUINCHARD et les adhérents bénévoles du club ont développé avec succès cette journée. 

Il remercie les services municipaux et la mairie de Danjoutin pour leur aide et leur 

soutien. 

Pour François DENIS, donner un peu de son temps lorsque l’on a la santé, ce n’est 

pas grand-chose, mais il est essentiel de contribuer modestement à une action aux services 

des patients et de la recherche médicale. 

 M. CARDOT, adjoint au maire en charge des associations, souligne qu’il est 

nécessaire de faire connaître la SEP pour permettre la sensibilisation d’un grand nombre 

de personnes. Les nombreux participants nous offrent un beau résultat financier très utile 

aux associations concernées. 

 M. Emmanuel FORMET, Maire de Danjoutin, et Conseiller Départemental du canton 

de Bavilliers se dit fier et enthousiaste de la grande solidarité autours de cette journée. 

Il est heureux de voir l’engagement et le dynamisme de la Denfert Cyclo, et de voir 

cette manifestation se dérouler au cœur de Danjoutin. En conséquence, l’année prochaine 

le site d’organisation sera le même que cette année (réponse à la question de Noël 

GUINCHARD)  



Enfin M. le Maire se félicite de la somme remise à chacune des associations, il 

souhaite que la ville de Danjoutin participe également en faisant un don financier 

complémentaire, correspondant à 10 % des 5350 euros, sous réserve de l’accord du conseil 

municipal. 

 La cérémonie se termine par un moment de convivialité offert par la municipalité 

de Danjoutin. 

 Noël GUINCHARD clôture la cérémonie en envisageant avec sérénité la 

Randosclérose de 2022. 

 

 

 

 


